



取西タイムズ

令和7年度 取手市立取手西小学校 学校だより



No.7 2025/11/4

清秋の気候に恵まれ、第9回運動会を盛大に開催することができました。平日開催にあたり、来賓の方々や保護者の皆様には格段のご配慮をいただきました。心より感謝申し上げます。また、当日は子供たちの頑張りへの温かな声援をいただき本当にありがとうございました。競技や表現運動、係活動、仲間への応援などに生き生きと活躍する子供たちの姿をご覧いただけたのではないかでしょうか。一人一人が輝く最高の運動会になりました。

今月は「にっこ秋まつり」や「町探検(2年生)」などがあり、保護者や地域の皆様、西スマイルサポーターの方々との教育活動がたくさんあります。子供たちの笑顔が学校で溢れ、その笑顔や幸せな気持ちがご家庭や地域に広がっていけるよう、皆様のご支援やご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

校長 伊藤 誠



1年生

【学習の様子】

10月から2学期が始まりました。1年生も半分が終わり、カタカナや漢字、くり上がりのあるたし算や鍵盤ハーモニカの学習、水泳学習など、たくさんの新しい学習が始まり、毎日意欲的に取り組んでいます。これまでの基礎的な学習も継続しながら取り組んでいきたいと思います。

【運動会】

平日開催にも関わらず、運動会へのご協力、応援をありがとうございました。初めての運動会を全員参加で、とても楽しそうに取り組むことができました。どの種目も並び順をしっかり覚え、声をかけあいながら自分たちで並ぶことができるようになりました。ダンスは何回踊っても、楽しそうに練習に取り組んでいました。素敵なお顔をお届けできたのではないかでしょうか。5時間目(当日の午後)には運動会の振り返りも行いました。運動会での頑張りを今後の生活にも生かしていきたいと思います。



2年生

運動会がんばりました！今年は、チャンス走、ダンス、玉入れなどたくさんの種目を全力で行いました。ダンスや玉入れは1年生のお手本となるように、練習から一生懸命取り組みました。当日は、すべての種目大成功でした。運動会を終えて、子供たちは「楽しかった！」と笑顔で答えていました。温かいご声援ありがとうございました。



学習では、生活科の町探検に向けて準備が進んでいます。グループごとに分かれて、訪問先への挨拶、質問の仕方などの練習をしています。リーダーを中心に自分たちで話を進める姿が見られています。今後は、歩く道の地図を確認して、交通ルールの指導をしていきたいと思います。

3年生

運動会では、チームや学校全体のために真剣に頑張る姿がたくさん見られました。練習の時から毎回全力で踊ったダンス、友だちを思いやり、力を合わせることを学んだ団体競技。そして、招集や応援の場面からも、全体のためにできることを精一杯やろうとする姿勢が感じられ、胸を熱くする瞬間が数多くありました。



11月は、図工や総合で、地域の方と触れ合う機会が増えます。たくさんの支えがあって今の自分がいることを感じ、社会に貢献する気持ちを養っていきたいです。

4年生

【校外学習】

みんなの話合いで決めた「茨城県の芸術の秋を楽しもう！」のスローガンのもと、楽しく校外学習に行ってきました。笠間焼の手びねり体験では、粘土をしっかり練り、お皿や湯のみ茶碗など、自分なりの作品作りに集中して取り組みました。「難しいけれど、うまくできた！」、「焼き上がりが楽しみ！」などの声が聞かれました。県庁では、茨城県の特色や産業について、防災センターでは災害対応についてそれぞれ学びました。茨城県のよさや魅力を、さらに知ることができました。

【運動会】

練習の段階では、3年生をリードしながら活動したり、競技で使う道具の準備や片付けを積極的に行ったりする姿が多く見られました。意欲的に取り組む姿に頼もしさを感じました。当日はたくさんの応援をありがとうございました。



5年生

運動会では、今年度から高学年としての係活動も加わったことで、自分たちが「楽しむ」だけでなく、「楽しんでもらう」ためにはどうしたらよいか考え、行動しました。高学年としての自覚をもちながら、積極的に仕事に取り組む姿が立派でした。また、各種目においては、隊形を揃えての入場、盛り上げる掛け声など、メリハリをつけることを大切にできました。

図工では、下描きから着色まで計10時間、東京藝術大学の学生の方々を講師としてお招きし、ご指導いただきながら、自分が好きなことをしている様子の絵画を制作しています。下描きでは、顔の向きを表す「正中線」の用い方、着色では、白や黒を使わない陰影の出し方など、専門的に教えていただきました。授業の間の休み時間には、講師の方々のこれまでの作品を見せていただきたり、圧倒的な画力で似顔絵を描いていただけたりと、芸術を通して交流を深めることができ、まさに芸術の秋です！完成までもうすぐ、どんな作品に仕上がるか楽しみです。



6年生

6年生にとって、心に残る大きな行事が続きました。修学旅行では、仲間とともに鎌倉を巡り、歴史や文化に触れながら、助け合い、思いやり合う姿がたくさん見られました。班別行動では、地図を手に相談し合う姿や、「こっちだよ」と声をかけ合う姿があちこちで見られ、仲間と過ごす時間を心から楽しむ様子が印象的でした。笑顔あふれる時間の中で、仲間との絆が一段と深まり、最高の思い出をつくることができました。

そして迎えた最後の運動会。これまでの練習の成果を発揮し、全力で競技に挑む姿、仲間を信じ励まし合う姿に、6年間の成長を感じました。小学校生活の集大成として、心を一つに取り組む姿は本当に感動的でした。残りの学校生活も、仲間とともに力を合わせ、卒業へ向けてさらに大きく成長していくことを期待しています。保護者の皆様には、温かいご声援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。



特別支援

2学期に入り、今年度が半分過ぎました。残りの学校生活も子供たちには自分の目標が達成できるように頑張ってほしいです。

10月28日(火)には、運動会が行われました。子供たちは自分の競技、演技と一生懸命な姿が見られました。また、高学年は係の仕事の準備、片付けにおいて責任をもって行うことができました。運動会が終わった後の子供たちの表情は、とても輝いていました。

現在、自立活動では身の回りの秋を探して作品に表しています。栗や木の枝、葉っぱなど自分の思いを生かして作っています。今後は、作品制作だけではなく友達の作品の良さにも気付けるように支援していきたい

と考えています。作品が仕上がるのが、とても楽しみです。

11月に支援学級の面談を予定しています。保護者の皆様との意見交換をもとに、これからのお子たちの成長につなげていきたいと思いますのでよろしくお願ひします。

(11月の主な行事予定)

2日(日) ジャパンバードフェスティバル (6年生3名参加)

3日(月) 文化の日

4日(火) 特別支援保護者面談(～11日)

水泳学習1年

5日(水) 家読

シェイクアウト訓練

6日(木) 町探検2年

7日(金) 朝鑑賞

8日(土) にしつ子秋まつり

10日(月) 振替休業日(11/8分)

11日(火) 水泳学習3年

5年アセスメントテスト予定(国・算)

自転車講演会 ③1～3年 ④4～6年

12日(水) 家読

就学時健康診断 4時間授業 12:50～斎下校

13日(木) 県民の日(学校閉庁日) ※学校はお休み

14日(金) 朝鑑賞 ⑤火災による避難訓練

15日(土) いばらきものづくり教育フェア10:00～16:00 茨城県庁2階 (～16日)

17日(月) 水泳学習1年

18日(火) 水泳学習2年

⑥クラブ

家読

②がん教育講演会 6年

③④さつまいもパーティー(かがやき・あおぞら)

取手魅力発信課 出前授業 ②3-1 ③3-2

縦割り班活動(ロング昼休み)

③④居住地校交流 6年

町探検2年(郵便局)

勤労感謝の日

振替休日

水泳学習2年

家読

性教育講演会

⑤いじめ防止集会

